
- Réservé aux 

Hockey-sur-gazon (N1) : « On
est loin du niveau de l’élite »,
estime l’entraîneur lambersartois
Sullivan El Ghezzi
Dix buts en deux matchs pour autant de victoires dont la dernière
dimanche contre Valenciennes (4-0)  : l’entraineur de l’Iris, Sullivan El
Ghezzi, voit son équipe réaliser un bon début de saison. Pour autant, le
technicien veut insister sur le chemin que son groupe doit encore
parcourir.
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Sullivan El Ghezzi attend encore plus de ses troupes.
PHOTO « LA VOIX »

Quelles sont les clés de votre réussite ?

« On travaille le collectif pour être le plus performant possible à tous les postes,
trouver une cohésion pour que ça fonctionne. Les joueurs ont su respecter les
consignes, occuper les zones qu’il fallait notamment en attaque. Cela dit, il ne
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consignes, occuper les zones qu’il fallait notamment en attaque. Cela dit, il ne
faut pas s’emballer, prendre les matchs les uns après les autres pour être prêt
pour l’année prochaine. Il n’est pas question d’assurer la montée et de couper
nos efforts. Il va falloir travailler jusqu’au bout car on sait qu’on est loin du niveau
de l’élite. »

Que vous manque-t-il pour être à ce niveau ?

« De la propreté de jeu à chaque moment du match. Que ce soit offensivement
ou défensivement, la circulation de la balle doit être propre et rapide. On
progresse là dessus mais on a encore des déchets qu’on ne devrait pas avoir.
L’année dernière on prenait beaucoup de but à cause de nos erreurs, et il ne faut
plus que ça arrive. Il faut franchir un cap parce qu’en élite, quand les équipes
prennent des buts c’est parce qu’en face c’est fort. »

Est-ce que votre ambition se limite à la montée à court terme ?

« L’objectif de la saison c’est la montée mais ma mission ne s’arrête pas là. C’est
pour cela que j’ai intégré des jeunes lors de nos entrainements. Il est important
de prévoir la suite pour éviter la perte de niveau lorsque des joueurs actuels
quitteront l’effectif. Travailler, développer notre jeu et préparer les jeunes pour
l’avenir, c’est la solution pour retrouver l’élite sur le long terme. »

PUBLICITÉ

https://adclick.g.doubleclick.net/pcs/click?xai=AKAOjstMMdFumpCGILJWITJMoGQF_Ampu6qU2SiooVMtLZjfmWxg-Sv9E_xMbM0lIe_c_j651DKfQ-NyBxGZIfeE1n10lKIYCB99KKIVmYaB5ZbUVC49KRm-gzKfDvBe5FQ3BRA&sig=Cg0ArKJSzA2AHAfG75VaEAE&urlfix=1&adurl=https://www.lapeyre.fr/%3Fdclid%3D%25edclid!


Lapeyre, La qualité réservée à tous

Découvrir

Se sentir bien chez soi, ça compte beaucoup. Lapeyre est là pour vous accompagner dans
tous vos projets.
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